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事務局連絡 (令和 5 年 6 月 6 日配信)  

     

 
■50周年記念大会盛会のうちに終了 
コロナは 5 類になったものの外出を控える会員も多く、参加

者は 300人弱でした。10年前の 40 周年大会は 1000 人の参加

者で会場を埋め尽くしましたが、あれから 10年がたち、会員

の高齢化も参加数減の一因と考えられるのではないでしょう

か。 

さて、50 周年大会は元 RKB 毎日放送アナウンサーの林田スマ

さんの軽快な進行で式典がスタートし、来賓から温かな祝辞

をいただきました。続いて感謝のセレモニーにうつり、藤見

惺先生と多職種の会（私たちを支えてくださっている福岡県

透析医会、看護師会、技士会、栄養士会、薬剤師会、メディカ

ルセンター）の 6 団体に感謝状を贈呈しました。続いて 7 代

会長の塩屋さんと、透析 52年の姫野会員には表彰状を贈呈し

ました。透析 20 年の会員は 4名の参加でした。 

舞台は一転し、記念講演会、そして午後からはジャズ演奏で

楽しんでもらいました。 
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■国会請願署名の紹介議員になってくださった
国会議員から、提出したむね報告をうけました 

皆さんが集めてくださった署名は、国会の手順にそって進みつつありま

す。採択されたあかつきには皆さんへ報告します。 

カンパ金について、「ぜんじんきょう」の会報誌の報告額をみた会員さん

から上納額について問い合わせがありましが、4 月の福腎協総会で承認

されたように「国会請願が行われないので、その費用は大会参加者の送

迎バス代にあてて有効利用すること」とさせてもらいました。 

 
■第8回いのちのリレーポスターコンテストの案内 

チラシを同封しています。掲示などして、ポスターの応募を呼び掛けてく

ださい。金賞、銀賞、銅賞には、福岡県メディカルセンターから金一封が

渡されます。どしどし応募ください。 

 

■役員選考委員についてご了承ください 

令和6年度、7年度の役員選考の年度を迎えています。高齢化の影響で、

福腎協役員に自他推薦をお願いしても、なかなか人材が見えない状況で

す。そこで今期は、地区の副会長、地区長を選考委員として、地区内から

の選出に望みたいと考えます。ご了承のほどお願い致します。 

（福腎協会長） 

■今後の予定 

6月~7月 ブロック全体会議【各ブロックで日にちは異なります】 

7/23 北九州地区学習会 

8/6  第2回役員会 

8/20 第1回幹事会 

8/27 福岡地区学習会 

9/17 第4回九州CKD看護研究会  

ブロック全体会議とは、会員が参加して、居住市町

村へ要望したいことの意見を出し合う会議で、陳情

前の大事な会議です。しかし参加者の実態からだん

だんと会議をしなくなっていましたので、本年か

ら、各ブロックでは、積極的に開催していきます。

ご協力をお願いします。 


